



Auditorio Nacional
ARTE Y ENCUENTRO

Ciudad de México, jueves 10 de agosto de 2023

EL SALSERO CUBANO REY RUIZ DEBUTARÁ EN EL AUDITORIO NACIONAL A RITMO DE BIG BAND

- **Considerado uno de los intérpretes representativos de la salsa romántica en el mundo, se presentará este 11 de agosto**
- **Ofrecerá un recorrido por su discografía y temas de su nuevo álbum *Insuperable*, inspirado en grandes intérpretes del jazz**

El cantante cubano **Rey Ruiz** interpretará por primera vez en el **Auditorio Nacional** los éxitos que lo ubican como una de las figuras más representativas de la salsa romántica, este viernes 11 de agosto. El concierto con el que debutará en el recinto capitalino será un repaso por sus 18 producciones discográficas, de las que se desprenden canciones emblemáticas como *Mi media mitad* y *No me acostumbro*, también presentará los temas de su nuevo material titulado *Insuperable*, que rinde homenaje a la música de Big Band y sus grandes figuras.

En marzo de este año Rey Ruiz estrenó su decimotercer álbum, un homenaje al estilo de *crooners* como Frank Sinatra o Michael Bublé, en el que explora el formato Big Band con una recopilación de ocho canciones de diversos compositores, como *Si me comprendieras*, de su paisano José Antonio Méndez; *El amor es libre*, del argentino Ricardo Ceratto, y retoma las piezas mexicanas *Noche de ronda*, de Agustín Lara, y *Corazón, corazón*, de José Alfredo Jiménez. Además de rendir un tributo al cancionero Latinoamericano, el intérprete también ofrece una versión de *Smile* del estadounidense Nat King Cole.

Con 30 años de trayectoria, Rey Ruiz demostró su interés por la música durante su infancia y participó en algunos programas de televisión en su natal Cuba, donde concluyó su carrera académica en el Conservatorio de Música de La Habana. Realizó sus primeras presentaciones en escenarios locales siendo miembro de agrupaciones como Los Riverside y Los Dadas.

Su incursión en la música de manera profesional fue en 1992, con el lanzamiento de su primer material discográfico titulado *Rey Ruiz*, grabado en Miami bajo la producción de Jorge Luis Piloto, reconocido por su trabajo con artistas como José José, Celia Cruz, Mariah Carey, Rubén Blades y Christina Aguilera.

No me acostumbro, *Amiga* y *Si me das un beso* fueron los tres sencillos de su primer disco, que rápidamente entraron en la lista *Hot Latin Song* de Billboard, además obtuvo una nominación al premio Lo Nuestro como Nuevo artista tropical/salsa del año. Su segunda producción estrenada en 1994 lo consolidó como la nueva figura de la salsa romántica y el tema *Mi media mitad*, homónimo del álbum, es hasta la fecha la canción más importante

dentro de su repertorio, con 161 millones de reproducciones de su video oficial en YouTube y cerca de 100 millones de reproducciones en Spotify.

Rey Ruiz se presentará este viernes 11 de agosto a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos de \$200 a \$2000, a la venta en las taquillas del recinto sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa